

## **Komische Wirklichkeiten (Der intelligenteste Mensch der Welt)**

Eine sehr amüsante Frage ist wohl die Frage danach, wer wohl der intelligenteste Mensch der Welt ist / sein könnte. Ich finde man sollte sie sich zwischendurch ruhig einmal stellen. Denn dann sind wir auf der Suche nach Überraschungen! Wir finden Komponisten, Schachweltmeister, Forscher und womöglich auch Verbrecher??? Ist der intelligenteste Mensch der Welt ein Professor für Physik, oder ist er genialer Künstler, am Ende gar ein absolut gewitzter Geschäftsmann? Muss der intelligenteste Mensch der Welt eine überragende Bildung besitzen, ein riesiges Gedächtnis – ist er Autist? Ist es eine Frau, die Männer nach Belieben um den Finger wickelt, ein erfolgreicher Börsenspekulant, ein rücksichtsloser Machthaber oder eine Person, die sich im karikativen, äh, karitativen Bereich hingebungsvoll aufopfert?

Meine innere Stimme sagt mir gerade (wenn ich genau hinhöre): „Nun komm wieder runter, du liegst höchstwahrscheinlich völlig falsch!“ Ein bisschen verlegen werde ich schon, als ich entdeckte, daß ich sämtlichen Klischees zum Opfer gefallen bin, derer ich habhaft werden konnte, oder die mich erlegt haben – wie man's nimmt... Während ich weiter auf meine innere Stimme höre, fallen mir ganz andere Sachen ein. Ist vielleicht der der intelligenteste Mensch der Welt, der sich langfristig nicht täuschen lässt, der Gut und Böse voneinander unterscheiden kann, ohne einem Dogma, bzw. einer Doktrin zum Opfer gefallen zu sein? Ist es eine/r, der/die sich nichts vormachen lässt und nur an Statistiken glaubt die er/sie selbst erstellt, nicht gefälscht hat? Ist es ein Mensch, der keine Angst davor hat, unangenehm durch Logik aufzufallen?

Der intelligenteste Mensch der Welt könnte also jemand sein, dessen Fantasie alles möglich werden lässt. Er/sie geht dabei sämtliche Fakten genau durch, vergleicht sie (unbeeinflusst) miteinander und wagt es zu eigenen Schlüssen zu kommen. Die müssen nicht unbedingt auf den ersten Blick super human aussehen, sie müssen sich nur auf den letzten Schluss hin so auswirken. Es wird sich um eine seltsame Kreatur handeln, die unentwegt an die Zukunft denkt und sich die größten Sorgen macht, weil sie zwangsläufig sieht, wohin die Entwicklung steuert. Und sie wird diese Entwicklung nicht mit bereits erfolgten Entwicklungen vergleichen, um sich ein unbeeinflusstes Urteil zu bilden, sondern sie einzig und allein im Hinblick auf unsere Zeit bewerten.

Dadurch wird sie sich, diese Person, also der intelligenteste Mensch der Welt, keine Freunde machen. Sie, die Person wird durch ihr Dasein irren und verzweifelt nach Ansatzpunkten für die Vernunft suchen. In vielerlei Aktionen wird sie versuchen Gehör zu finden, ohne je primitiv zu werden. Das ist ein Nachteil, denn der Primitive macht sich die Gewalt zunutze, damit er sich durchsetzen kann. In einer zivilisierten Gesellschaft fordert er damit die Toleranzbereitschaft der höher stehenden Individuen heraus, die ja oft schon in die Dekadenz abgeglitten sind: sie wehren sich nicht! Der intelligenteste Mensch der Welt wird jedoch dem dringenden Bedürfnis, sich im Sinne eines guten Ausgangs der Gegenwartsgeschichte, zu wehren versuchen. Er ist also gefährlich! Findet – und tötet ihn!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)